

POLLOCK, GÉNIE OU IMPOSTEUR ?  
ECRIS DEUX COURTS TEXTES OÙ TU DÉFENDS LES  
DEUX POINTS DE VUE.





Mural 1943

## Génie !

C'est vraiment magnifique ces gribouillages !  
Les peintures ne sont pas n'importe quoi.

C'est de la peinture très "gribouillageuse"  
mais pas moche du tout et moi je la trouve  
jolie.

Si tu crois que c'est stupide, tu te trompes !

## Imposteur !

Kandinsky, l'inventeur de la peinture  
abstraite disposait ses couleurs et ses  
formes avec beaucoup de soin. Le résultat  
était réussi. Pollock avec son dripping, il  
laisse le hasard faire les choses. Cela  
s'appelle faire n'importe quoi. Est-ce que  
c'est de l'art ?

Moi je réponds NON, mille fois NON. C'est  
du n'importe quoi !